"Hartmann-Sound" jetzt bundesweit im Handel

5jähriger Geburtstag wird in der "Zeche" gefeiert

(dib) Die Gruppe "Hartmann" feiert am 13. März, ab 20 Uhr, das 5jährige Bestehen der Band in der "Zeche" in Bochum. Doch das ist nicht der einzige Grund zum Feiern. Die fünf Deutsch-Rocker haben in Zusammenarbeit mit der bekannten Plattenfirma "Ariola" ihre erste Maxi-CD aufgenommen, die bundesweit in den Handel

Anfang des Jahres besuchte der Marketing-Chef der Plattenfir-ma "RCA/BMG Ariola" ein Konzert der "Hartmänner", um sich von der musikalischen Qualität und der Publikumsresonanz zu überzeugen. Prompt erhielten die Musiker Wochen später den positiven Bescheid: Sie wurden zur Aufnahme einer Maxi-CD in das weltbekannte Tonstudio "Wisseloord Studios" in Hilversum (Holland) eingeladen. Der Titel "Dreh die Zeit" aus dem Album "Wilder Westen" ist als Maxi-Auskopplung vorgesehen und wird in Kürze bundesweit in den Plattenläden zu kaufen sein.

Wir sind sehr stolz, in den Wisseloord Studios" arbeiten zu dürfen", erklärt der Mülheimer Gitarrist Klaus Vanscheidt

"Hier haben die berühmten Rock-Größen "Herbert Grönemeyer", "Peter Maffay" und "Mick Jagger" ihre aktuellen Scheiben aufgenommen. Sogar der Heavy Metal Bereich war mit den weltberühmten Bands "Iron Maiden" und "Def Leppard" schon vertreten."

Auch über die Aufnahme eines weiteren Albums wurde

bereits verhandelt. Die CD mit 12 neuen Songs soll im Sommer in Produktion gehen.

Als Vorgeschmack auf die während der Geburtstagsfeier neue Platte präsentieren die "Hartmänner" ihre neuen Lieder

am 13. März ab 20 Uhr in der Bochumer "Zeche"



Haben gut lachen, die Bandmitglieder der Gruppe "Hartmann" (v.l.): Haan Plattke, Klaus Vanscheidt, Andy Machholz, Olaf Bub und Bernd Reishagen.